



## POR EL MISMO CAMINO

La marcha emprendida de tiempo atrás por los hombres para llegar un día a la culminación de sus deseos: La Libertad y la Justicia; y que en el periodo de efervescencia revolucionaria, de los años mil quincecientos diez y ochenta, a mil novecientos veinte, habrá arrancado la idea de una pronta realización; encorriendo los horizontes de esperanzas y desgranando a la vida fronda de la relatividad, la ignorancia, las miserias, las iniquidades de la causa libertaria, dando aquéllos tiempos, a hoy, el espíritu de las cosas, y el rambo de los hombres; nos dicen que no siguen por el camino que informan las ideas "nosotros" y que tomando el rumbo desviado en la obscura senda de la represión, donde los dictadores triunfantes sostienen lo que hasta aquí se había creído por conseguir más libertad y respeto.

Por ese camino podíamos ver a donde se llega, y a donde vamos, y al hacerlo así, no nos quedó "una para cada hora" (como dice) sino para recordar lo que nos queda por recorrer del camino de la liberación total de la humanidad con un finido verano que calcaneo brilló sobre el ideal libertario, rotando el respeto a la personalidad; y aunque a su paso encuentra astilladas "viejas" y "nuevas" —que son viejas también— y pretensiosas pañuelas —que dicen para acostar el sueño—, la siembra de más que estrobas, diferencias, para la clara comprensión del verdadero problema de la libertad del hombre. Poco importa que ayude a la causa las luchadoras, regocijadas, adorantes, pasea a través del tiempo dura, pero seguros de que todo aquello que en un pocho solida devoción de justicia, y no sentir de desdicha sobre los demás, se transforma a la columna y los que despiden de las jardinas recordados: se detallaron un tiempo, comprendiendo de nuevo también la muerte.

Nosotros desde aquí, con el peso que sostienen quinientas veces la autoridad de ser difundidos todos aquello que no es punto de voluntad libertaria, pero frente al silencio del mundo, a el haber, al hogar nuestro premia nuestra libertaria, sus inquietudes que posee a poco devotos para vivir la atendera respirable, entre la exigencia del profesional, el error y el autoritarismo, que en diversas formas modela los espíritus, malogrando la esencia de realización de libertad que anhelamos.

"Código de P. Escrivá del Centro Cultural Supervisión".

—ooooOoooo—

## PENSAMIENTOS

Un hombre que sacrifica su vida, su dicha, y su libertad a sus convicciones, merece que se le celebre, porque esas convicciones son anticipada de las mayores, aunque esos ideales no adhieran a ninguno a los de nuestra época.

(Franziska Juschka)

Superior las ideas se eleva la fuente de donde mana el porvenir. Ninguna generación tiene derecho a interrumpir así el curso de la historia. Ninguna está autorizada para falsear supremamente sobre lo verdadero y la falsa.

Alfredo Calderón

## RALPH CHAPLIN NO LLOREIS...

No lloréis por los muertos que ya sepultados bajo la tierra fría;  
la dulce tierra es madre de todos los que nacerán;  
para todos la muerte ha de llegar un día.

No lloréis por el fuerte caminado cautivo,  
el muchacho insolente, sufriente compañero,  
que sepultado en vida,  
yace en estrecha celda, sarcófago de acero.

Lloran más bien por ese pobre mentido estolido que ardoradamente  
sobatizar en el mundo injusticias y angustias  
sin desplazar los labios el llanto una queja.

Trad. de Carlos Balbín

## EL ESFUERZO

Los mismos que combaten como devotos a los odiados que se revuelven contra los años y que pliegan cierre para lo que conocen algún pequeño robo, moralizan a la sociedad ofreciendo jardines a los débiles y a los traidores.

P. GUERRAS

Hoy sentimos que son humanistas en extremo cuando se trata de una revolución que obedece a su propia voluntad, pero que ciertas ideas encaprichadas están a la sociedad y se consideran jardines a los débiles y a los traidores.

Creado un idilo y se prendió en yeso.

Derechos escritos, nada más que escritos, son herir al pueblo, incitaciones a la muerte, sin herir al pueblo, incitaciones a las constituciones.

Una causa no triunfa por su bondad y su justicia; triunfa por el enfoque de sus adeptos.

P. GUERRAS  
—ooooOoooo—

## ESTUDIOS

Con este nuevo título, la que fija siete "Generación Consciente" y la cual titula la histórica dictadura de Primo de Rivera, impidió no seguirse publicando.

Continúa la obra de cultura y divulgación científica, esta interesante "Revista" que aparece en pleno inicio modernamente, publicando todos los numerosos artículos y novelas compuesta de autores de renombre, que no se pierde de su material y va conmemorando personalidad, así como el natal renacimiento, a los maestros de la literatura. Secta.

Los que desean adquirirla al precio de dos pesos obtendrán el ejemplar, como también la "Revista Blanca" de Barrientos.

Dilegible al compatriota Huerta Maldonado 1867, el cual no se cansa de enviarla a domicilio al que la desea.

—ooooOoooo—

## MAS ALLA...

Más allá de las fronteras y de las naciones, de las ciencias y de las dogmatismos, del sectarismo y de la intolerancia, de la autoridad y de la violencia... Vamos más allá... a la extensión serena de las ideas libertarias... hasta donde nos lo permite nuestra capacidad; nuestra voluntad y nuestra perseverancia y, sobre todo, la voluntad, que podemos canalizarnos, de todos los espíritus libres.

se asombran los dedos de nuestro cuerpo y de nuestra inteligencia; sentir nuestras entrañas para que nuestro genio y nuestro sangre circulen por la tierra. Existiendo en nuestro mundo diabólico, se arrancarán los derramamientos ignominiosos.

Son una promesa, el sentido de la libertad, la independencia. Una gran promesa frívola; el diablo creará en la eternidad. Nuestro esfuerzo se valora a los innumerables éxitos del espíritu y del tiempo y se identifica con el esfuerzo universal. Nuestro grito resuena por los diablos sin fin. Al morirnos hacemos trastear a los otros. Ni un atomo, ni una idea se pierde en la eternidad.

Son hermosas las piedras de nuestro cielo, de los ángeles sensibles y de los ángeles velados. Somos hermanos hasta de los bandidos y de los criminales, enemigos de su éxito, hijos fraternos de la madre patria. Somos hermanos hasta de la fraternidad que nos apoya.

Al luchar y al vivir colaboraremos en la obra enorme, y también estaremos al ser vencidos. El dolor y el amargor continúan con también éxitos. Bajo la guerra libertinazada y lleva hasta un finoso avencio. Lucharemos se preloguemos nuestras nortadas, aturdidos a lo ligero. Lucharemos hasta cuando caiga la ley de rugientes romances. Lucharemos la ciencia integra los felicidades en una salud sagrada, cuya intuición es esencialmente religiosa porque no es la religión lo que la ciencia difiere más que las religiones.

Existe una pensación organa las naciones, dura la memoria se envía a través de sucesos y grandes.

El humanismo está cargado de tinte blanquicio, y en sucesos recorre la arena. No comprendemos todavía.

Sentimiento tan por voluntades amas. Encaprichadas por voluntades supuestas que en nosotros se levantan cienzas locas al espíritu sin fondo. Encaprichadas con su palabrería que cubren en nostra conciencia, y a veces trabajos y constataciones. Nuestro hermano está en el seno de nuestra Iglesia. Estamos en marcha, no sabemos a dónde y no queremos detenernos. El trágico alimento de lo irreparable acarrea venturas inesperadas.

Del libro "Herraduras Artísticas".

H. Barret

—ooooOoooo—

## CA UDILLISMO

Para arrastrar muchedumbres no basta que sea mejor que mucho y bien; no hay nada mejor que profunda venencia; nadie mejor que profunda venencia. Entonces, diré: no hay nada mejor que promover el mundo a certeza plena. No importa hacer conciencias, crear valores, despotizar energías; lo que importa es que el mundo sea plena y completamente libre. Debe ser una gran imaginación, y propiciar rotundas manifestaciones donde fuerza y cosa fuerza. Debe prologarse la creación de un proyecto, la posesión de un pacto, de una prebenda, de un gabinete. Lo esencial es haber satisfacciones a la variedad, y a la similitud a al parecer deseas de convertir en verdad cuando el error individual. A la hora de la decadencia, todos los falsos valores pasan como legítimas monedas.

R. Mellé



El de los teatros les presta con sus payasos, el chocolate reporta chocaíto, manas el blancharo enciende el perfumista, y los funerarios son fúnebres. La cordial los chicos, y los duros son cuchillos. Y solo en "affiche" que el diablo con todos los productos representados.

El de la esencia estereotipada es vista en las columnas de Vida Social.

Florence Sánchez.

—ooooOoooo—

## LA PAZ UNIVERSAL

El clérigo hace vislumbrar en el reverso la imagen del globo translúcido, ella sola no podía así emularlo, terminar la gran obra realizarse. A los progresos en conocimientos debes corresponder los progresos morales.

Mientras los hombres luchan por desatar los 44 kilómetros que separan las montañas distantes (de los pueblos) mientras el sol nace, crecerá tu espíritu por la sangre de infinitos alejados que combates, ya por un pedazo de territorio, ya por una cuestión de premios, honor, ya por pureza, rubia, como los hermanos bosques, sin poder tener seguros, el país de cada día, y la patria del espíritu, la Tierra no se muere, ese parque de milagros del invierno permanece a través del tiempo.

Para llegar a ver verdaderamente la "madre blancharo" espera que tus hijos se hayan alejando como hermanos y que hayas pasado por fin la grava federal de los pueblos lleva.

José Iglesias

—ooooOoooo—

## Pensamientos Sobre El Libro

Doblemente considerar a los libros como herencia con los editores; no sólo atendiendo a que sean agnósticos, sino principalmente a que sea cosa nostra.

Platónico

No viviendo en la región del pensamiento a donde el libro nos contacta — guile la pena vivir?

David Peña

Ses cualquiera en categoría o posición social, el aficionado a los libros se rá siempre el más rico y fino entre los más fúlces de los hijos de los hombres.

Landsford

La más sencilla hilera de libros es mayor señal de cultura que el aparador más primorosamente tallado. Freírse una cosa bien provista de libros a la más cortaventosa amebada.

Becker

Adquirir una biblioteca a una cosa se detta a costa de alma.

Cicerón

El mayor de los bichos es la cieza. El mayor de los malos, la ignorancia. El filosofo Séneca la dijo: nunca subió la maroma.

## SOMOS LOCOS

Nosotros somos locos; ¡lo saben todos, amigos míos! Somos locos, porque pensamos que hay una justicia humana llamada a gobernar el mundo; somos locos, porque pensamos que todas las humanas nacen iguales y libres; somos locos, porque pensamos que todas las humanas son libres y soberanas y que no hay más legitimidad política que la que emana de sus voluntades; somos locos porque pensamos que el reino de la razón ha de venir algún dia; somos locos, porque queremos errar que los triunfos y la importancia eran para los humanos; somos locos porque en tiempos pasados creyeron que nadie iba en el mundo de positivo y perpetuo fuerza de las causas, los ráboles, el plomo y el veneno.

Por eso somos locos, si. Y si por esos somos locos, ya no tiene de erguido el pie de ese modo. Yo me encaballo con la locura de creer como crees: que un sapito está curado ya de los tiempos que la libertad viene, que el reñido del pueblo se arreza, que una grana de época va a cometer...

Juan Bautista Alberdi

—ooooOoooo—

## Comité De Propaganda Anarquista

Bahilardismo consistió entre los dirigentes de camadas, el comité de propaganda, ante la necesidad imperiosa de una mayor amplitud en la difusión doctrinaria, preparan dichas camadas la edición de su folleto que lleva por título: "Por qué no somos anarquistas", "Por qué somos libertarios", tratándose de adhesiones de actividad para el socialismo de nuestros pueblos de vida e ideales, dada el confusionalismo refrente.

Poco se relaciona con este comité dirigente a Humberto Bahilard. Rivadavia 2885. Montevideo.

—ooooOoooo—

## A Los Carteros

Nuestra pequeña hilera que no incluye como los grandes (estáticos y rotuladores) ni llega a todos seguros a quienes se le evitan. Y por lo tanto como "te monto de coba" pedimos que los compañeros varíen con la apertura y que todo aquél que la quiera leer no tiene más que mandarla la dirección para que sea cosa escrita grande.

Esperando ser oídos...

Saints al gremio.

La Redacción

En el siglo XX es necesario creer que solo el choque de las formas ha de servir la formación de las naciones. Las guerras beligerantes han sido causa de doscientos de heridas y cien mil muertos de gloria; pero prevalecen multitud, ventajas prácticas, etc. Una y otras se alejan haciendo temeramente la guerra y el taller, en la banca de las naciones y en la alta de las empresas.

BENITO PÉREZ GALDOS

## A Los Subscriptores

Recomendamos a los subscriptores y a todos los que se los envíe al periódico más costero para saber si han llegado a su destino, tienen también de same necesidad que consuman los subscriptores para rectificarnos los que estén equivocados y los que van desacuerdos.

—ooooO—Ooooo—

## A Los Paqueteros

Solicitamos de los subscriptores que tengan solicitado por prospecto que consuman si están de acuerdo en que no les sigan enviando.

Eli Administrados

—ooooOoooo—

## AVISO

Por tener que asumirnos el cargo de periodista F. Minervi, se ha hecho cargo de la administración del periódico el compañero Manuel Maquera, a quien deben dirigirse los más valiosos y la que atañe a la tesis de administración.

—ooooOoooo—

## Historieta Fas ista

Tortugasticlo (moto con que se designa a Tavari, el secretario del fascio) salió en Bolivia a un congreso de católicos y resultó que su obra obtuvo: una medalla de bronce en las tres secciones: escultura, pintura y dibujo. "Impresionante", abrigó una fu profunda

"Fascista".  
Una vez:

—A decir verdad, yo...

—Usted, ¿qué?

—Yo soy liberal...

—¡¡Liberal!!

—Y tú qué? Es una tradición familiar. Mi abuelo fue encarcelado por liberal bajo el dominio austriaco; mi padre ha sido siempre liberal y ha defendido sus ideas y principios personalmente.

—Y que dice que vive en estos años la tradición liberal? — replicó indignado Tortugasticlo. — Entonces si en absoluto habrá sido un liberal y en nadie un liberal...

—AH! Entonces — interrumpió, sonriendo el estallante — [yo soy] "fascista"?

Il Boce Gliala.

—ooooOoooo—

## EL TRABAJO

El trabajo debería ser una función y no obligación; él no es remedio más que auxilio y no es remedio más que auxilio.

Siempre el resultado de todos los trabajos ordena costos las cosas, costos las fatalidades de la astucia y las miserias de la vida; él es el combate de los hombres entre ellos, disputándose el efecto de la calificación a la ganancia, la opresión de los débiles y todas las violencias de la concurrencia libertada. Entre estos enemigos se llaman dolencias, porque son engaños por las trastornadas de la vida, no tienen casta ni raza ni especie, ni son criaturas, bajo pena de muerte, no se están en el universo, combaten, los unos con los otros de sus fortunas como los otros con su salud de su poderío.

El en alto como en bajo, al orden social actúan no hace más que exacerbar, porque esto no son bichos libres,

Ivan Jardu

## La Huelga de albañiles en Buenos Aires

Los obreros albañiles de la capital de Buenos Aires se encuentran en conflicto, desde hace más de un mes, y apesar de la obra derribada y de trámites que la autoridad ha hecho para que se lleven a votos, habiendo dado la vacante al trabajo, en seis sesiones legítimas, porque vienen de que el gremio no se prestaba a sus manejos. Frente por desgracia pasa aquí, contienda. Ultimamente, en el día once del corriente mes, fue nombrado un comité para la paz, lo que dio origen a un paro general de protesta por los gremios de la F. O. R. A. autónomos y los anarquistas, y que apuró la indefensión de la más grande Comisión Industrial de Argentina, a la cual hubo quevarse la defensa justa de los trabajadores que no están autorizados por los intereses de los jefes y por las direcciones gremiales.

—ooooOoooo—

## LOS BOYCOTT

A la WEST INDIA ANGLO-MEXICAN GARAGE CAP, de Berisford y Yarmouth, en el centro de los mismos siempre hasta llegaron la propietaria hispana burguesa, El Calé y Bar Ladrón, de la calle Sheva y Moyette, #30, ocupada por el Sindicato de Motos y que valiéndose sostiene, aparte de la ayuda que el Sindicato de Choferes, perteneciente a la Gran Confederación del Trabajo "ajena", le prestan.

Solidaridad.

Cada libro que leemos abre en nosotros un poco hacia otros países y atrae nuestra voluntad en dirección a empresas intercambiadas.

## Balance Desde El Mes De Marzo Hasta Mayo

### ENTRADAS

Agrupación Progresos	\$ 15.00
Agrupación Socialista	\$ 10.00
Asociación Socialista Iberoamericana	\$ 10.00
Centro C. Superación	\$ 18.00
Escuela a Fondo	\$ 43.00
Bonificaciones y suscripciones	\$ 12.00

Total \$ 281.00

### SALIDAS

2000 ejemplares	\$ 1.25
Libras Iodio	\$ 0.80
Sellos de Goma	\$ 1.50
1899 revistas	\$ 2.80
1900 Ejemplares circulares	\$ 2.50
1900 Ejem. "Acción Libertaria" N° 1	\$ 22.00
1900 Ejem. "Acción Libertaria" N° 2	\$ 22.00
Grabado para el periódico	\$ 1.44
Estampillas para el servicio del correo y circulares	\$ .80
Estampillas para el servicio postal y circulares	\$ .80
Europa	\$ 4.80
Correspondencia	\$ 6.80
Gastos de tramita	\$ 6.80
Trámites para el porte page	\$ 1.45
Estampillas revista de certos	\$ .32

Total \$ 63.22